

## **EQUIPA EDOMÉX MÁS DE 70 ESCUELAS DE NAUCALPAN**

**Naucalpan, México, 15 de octubre del 2016.-** El Gobierno del Estado de México entregó mobiliario escolar a más de 70 escuelas de preescolar, primaria y secundaria del municipio de Naucalpan.

Arturo Lugo Peña, subsecretario de Agua y Obra Pública informó que fueron 6 mil 308 artículos como mesas y sillas para maestros, mesas trapezoidales, mesabancos, pintarrones y sillas apilables, que benefician a más de 36 mil 800 niños de la región y representan una inversión de 4.3 millones de pesos, que servirá de apoyo a los docentes para impartir su cátedra en mejores condiciones, pues una educación de calidad hará de los niños y los jóvenes un profesional que necesita la economía del mañana.

“Con mexiquenses mejor preparados es como alcanzaremos un mayor bienestar, desarrollo y prosperidad para todos, porque un estudiante que reciba una educación de calidad será el profesional que necesita la economía del mañana; el médico que atenderá a nuestros enfermos, el abogado que defenderá nuestras leyes, el legislador, el gobernador”, aseveró Lugo Peña.

Ante alumnos, padres de familia y profesores de la primaria Ricardo Flores Magón, el también responsable del Gabinete Regional XI Naucalpan, aseguró que las obras y acciones que implementa el gobierno estatal, están destinadas a elevar la calidad educativa del Estado de México y del país.

Resaltó que como parte del compromiso del gobernador Eruviel Ávila con la educación, se implementaron tres nuevas modalidades de becas: para evitar la deserción escolar en secundaria; becar hasta la universidad a hijos de mujeres víctimas de feminicidio y para impulsar a líderes en valores, es decir, jóvenes que tienen vocación social y cuyas acciones apoyan a sus compañeros y a su comunidad.

Lugo Peña precisó que la próxima semana se entregará mobiliario a los niveles de preescolar y secundaria, y aseguró que el conjunto de acciones por la educación implementadas por el gobierno estatal, como la entrega de tarjetas La Efectiva para integrantes de escoltas, kits deportivos, becas a estudiantes de excelencia, equipos de cómputo especiales, útiles y uniformes, ayudarán a formar a los niños y jóvenes para que transformen y muevan a México a una tierra de oportunidades y de bienestar.